

Stellen sie sich nur einmal vor...

... um 3 Uhr Nachts macht ihr Nachbar furchtbaren Lärm! Er probiert gerade seine neue Stereoanlage mit Hardcore Musik aus. Weil es ihm gefällt, weil er sich in seiner Freiheit nicht bevormunden lassen will. Weil er sehr gut selbst weiß, wann und wo er Musik macht, weil er das mag, ja braucht, ja süchtig ist danach!

*

Dass seine Kinder deswegen nicht mehr schlafen und lernen können und wegen Schlafmangels krank werden – geht Sie nichts an - sind ja seine Kinder!

*

Dass auch Sie deswegen nicht mehr schlafen können? Seien Sie bloß nicht so intolerant - sie ewig militanter Nichtwacher! Sie müssen ja hier nicht wohnen, wenn sie die Musik stört! Es stört Ihren Nachbar ja auch nicht, dass Sie keinen Lärm machen! Im besten Fall könnten Sie eine gemeinsame Lösung finden und gefälligst Hörschutz verwenden!

*

Und nun hat dieser Gesetzgeber doch glatt ein Nachtruhegesetz eingeführt! Bevormundung! Freiheitseinschränkung!

Werner Pregetter